



Presseinformation

München, 7. November 2022

Jahrestagung der bayerischen Busunternehmen in München am Mittwoch, 16. November 2022 im Paulaner am Nockherberg

**„Motor Mittelstand - Private Busunternehmen garantieren
wirtschaftliche und umweltfreundliche Mobilität in Bayern“**

Die privaten bayerischen Busunternehmen treffen sich am **Mittwoch, 16. November 2022** zu ihrer jährlichen Branchentagung in München. Im Mittelpunkt des Treffens mit begleitender Fachausstellung stehen die verkehrs- und wirtschaftspolitischen Herausforderungen für das mittelständisch geprägte Omnibusgewerbe in Bayern. Neben einem Grußwort des Oberbürgermeisters der Landeshauptstadt München, Dieter Reiter, erwartet die rund 250 Unternehmerinnen und Unternehmer eine Festrede des Bayerischen Staatsministers für Wohnen, Bau und Verkehr, Christian Bernreiter.

Busse stellen in Bayern durch ihre Flexibilität und Wirtschaftlichkeit das Rückgrat des öffentlichen Nahverkehrs dar und bieten sowohl im Reise- als auch im Nahverkehr einen umweltfreundlichen Weg in die Mobilität der Zukunft. Doch die rund 1.000 privaten Busunternehmen in Bayern stehen vor enormen Herausforderungen: Explodierte Energie- und Treibstoffkosten, das Deutschlandticket oder auch die zunehmenden Kommunalisierungstendenzen im Freistaat sind hier die Stichworte. Gleichzeitig sehen sich die Unternehmen einem dramatischen Fahrermangel ausgesetzt.

Wie kann vor diesem Hintergrund und angesichts vieler zwischen Bund und Ländern zuletzt offen gebliebener Fragen der ÖPNV in Bayern auch in Zukunft wirtschaftlich und bezahlbar bleiben? Wie kann öffentliche Mobilität im ländlichen Raum sichergestellt werden? Haben mittelständische, familiengeführte Betriebe als Mobilitätsdienstleister trotz politisch getriebener Verstaatlichungstendenzen noch eine Zukunft im Nah- und Fernverkehr? Diese und weitere Fragen werden auf der Jahrestagung des LBO mit Blick auf die aktuellen Entwicklungen im Linien-, Schulbus-, Reise- und Fernverkehr diskutiert.

Der Branchentreff und die parallel stattfindende Fachmesse mit über 40 Ausstellern wird von LBO-Präsidentin Dr. Ing. Sandra Schnarrenberger am **Mittwoch, 10.00 Uhr** im **Nockherberg** eröffnet.

Interessierte Fachbesucher und Pressevertreter sind herzlich willkommen. Das Programm mit Ausstellerverzeichnis ist **beigefügt**. Anmeldung erbeten per E-Mail an: mail@lbo-online.de

Pressekontakt vor Ort:

Stephan Rabl, LBO-Geschäftsführer
Mobil-Tel.: 0176 - 20 80 50 92